
 

 

 

 

Pamplona, 29 de febrero de 2012 

 

 

 

 

ACTA REUNIÓN COMITÉ EJECUTIVO DE LA FIPV 

 

Presentes: Sres. D. Boutineau (DB), J. García Angulo (JGA), JB. Dunat (JBD), Á. Arraiza (AA), R. 

Araujo (RA), J. Mª. Echeverría (JME) y J. Ibáñez (JI) y Sta. M. Ruiz de Larramendi. 

Excusan su asistencia: Sres. J.F. Pascassio, J. Arbeloa y M. Filipeli. 

1. Aprobación del Acta de la reunión del Comité Ejecutivo de la FIPV del 25 de enero de 2012 en 

Pamplona (disponible en la Intranet de la página Web). 

2. Situación financiera 

Á Arraiza expone la situación financiera que no presenta problemas. 

Siguen pendientes de cobro únicamente el boleto de avión del Sr. Singca, de Filipinas,  así como el canon 

de Hossegor, habiéndose cobrado las demás partidas pendientes. 

Persisten los problemas para atender los pagos comprometidos por el comité organizador de Hossegor, por 

lo que se va a insistir tanto ante dicho comité como ante la Federación Francesa. 

Pendientes de pago figuran pequeñas partidas de gestión ordinaria.  

La previsión del cierre económico del ejercicio es con un pequeño déficit, ya que se ha mantenido la 

exigible política de prudencia en el gasto, estando pendientes de la revisión anual que realiza el gabinete 

económico Elizalde Hermanos. 

Detalla los ingresos y gastos del ejercicio, tal y como figuran en la Memoria 2011. 

Se presenta un segundo borrador de Presupuesto 2012, por una cifra global de 271.000 €  bajo la premisa 

de obtener alrededor de 100.000 € del CSD  y los demás epígrafes expuestos en el anterior CE y que 

figuran en el Plan de Acción 2012 junto con la Memoria.  

Se comenta la dificultad en la situación actual para encontrar patrocinadores. 

3. Presentación Memoria de Actividades 2011 y Plan de Acción 2012 

Se entrega el borrador de la Memoria para su revisión por todos los miembros y presentación de 

sugerencias a fin de editarla en el formato definitivo. 
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4. Informe Torneo Nueva Especialidad Femenina, organizado en Santiago de Chile 

JME informa de la situación actual con 8 países previstos, sistema de competición, calendario previsible 

de partidos, clinic técnico así como reuniones y acciones al comienzo y al término del Torneo. 

Próximamente se enviará el boletín 1con todos los detalles. 

Con toda la información recopilada se redactará un informe para presentar al CE. 

El CE se felicita de la excelente colaboración de la Federación Chilena en la presentación de este evento. 

5. Informe organización “V Copa del Mundo Trinquete” Pamplona 2012 

JGA informa de la reunión del Comité Organizador mantenida esta misma mañana en las oficinas del 

Gobierno de Navarra.  

El CE de la Copa del Mundo se había reunido con anterioridad y ha ido avanzado en temas como el logo, 

presupuesto, árbitros, posibles retransmisiones,  gestiones con hoteles,  etc.  

En breves fechas comenzarán las obras en Larrabide, y también se ha pedido al Aytº de Pamplona que se 

realicen las mejoras imprescindibles en el de Mendillorri. 

Próximamente se enviarán las comunicaciones oficiales a todas las federaciones. 

6. Informe organización “VIII Campeonato Mundial Sub-22 Frontón 36m” Tarbes (Francia) 

DB informa que ayer habló con JFP sobre este tema. El Pte. de la FFPB le indicó que todavía no hay 

novedades, pero que confía en que seguirá adelante.  

Se le insistió en la urgencia de saber con seguridad  la celebración del Campeonato y los detalles del 

mismo para poder enviar las comunicaciones oficiales a todas las Federaciones.  

DB y JBD se comprometen a realizar las gestiones oportunas ante la organización de Tarbes, fijando la 

fecha inaplazable del 31 de marzo para tomar la decisión definitiva. 

7. Puesta en marcha Comité de Atletas 

AA explica la forma de funcionamiento propuesta como un grupo cerrado en Facebook, tal como figura en 

el documento anexo.  

Se trata de echar a andar, tratando de dinamizarlo con la ayuda de Carlos Zuluaga.  

8. Estudio de la propuesta del Comité de Juego 

JBD informa que el Comité de Juego ha tratado dos temas, aunque sin presentar propuesta concreta, ya 

que hay división de opiniones dentro del mismo comité.  

El primer tema es el número de botes máximo para realizar el saque, ya que se ha comprobado que algún 

pelotari bota hasta 18 veces, y si hace pasa, pueden ser 30 botes en el mismo tanto, que a todas luces es 

excesivo.  

El segundo tema es que el saque no sea realizado por quien ha ganado el tanto, sino que sean tandas de 

saques consecutivas, por ejemplo 5 saques seguidos cada equipo. Se ha experimentado en el Torneo de 

París, con 3 saques consecutivos, lo que ha igualado algo los partidos, a primera vista es interesante, sobre  
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todo en las especialidades de pelota dura. 

Se acuerda pedir un informe de la experiencia en París y probarlo de nuevo en algún otro campeonato.  

9. Propuestas a estudiar sobre modificaciones en Estatutos y Reglamentos 

Se trata de adecuar los Estatutos para que los Reglamentos disciplinarios se puedan modificar por parte de 

la JD y CE, ya que hay discrepancias entre los artículos 30, 35, 37 y 39. 

Otra modificación estatutaria se refiere al plazo de presentación de candidaturas para Presidente, la 

obligatoriedad o no de presentar su programa y los avales necesarios, limitando el número de avales que 

pueda realizar cada Federación.  

Surgen varias dudas y se acuerda redactar la propuesta para presentarla a los miembros del CE y JD y 

puedan dar sus sugerencias, y poder consensuar la propuesta definitiva a la AG. 

Se ha terminado de redactar el nuevo Reglamento Disciplinario, que afecta a todos los estamentos, 

pelotaris, árbitros, técnicos, directivos y organizadores.  

Han colaborado los abogados de las comisiones de disciplina y apelación, y se redactará definitivamente 

la propuesta para llevarla a la AG. 

10.  Programación visitas institucionales 

DB comenta que en los primeros días de abril se tendrá una entrevista en el CSD, que confirmará JGA. 

Hoy se ha comentado con Miguel Pozueta para concertar visita al Gobierno de Navarra y también con 

María Caballero para la entrevista con el alcalde de Pamplona.  

Todas ellas protocolarias para presentar la FIPV a las autoridades que han ocupado sus cargos 

recientemente, entregar la Memoria 2011 y Plan de Acción 2012. Se concretarán las fechas al regreso del 

viaje del Pte. 

11. Solicitud homologación pelota “Superbote”  

La mayoría de las Federaciones a las que se suministraron pelotas “Superbote” opinan que la calidad es 

buena; puede tener alguna característica distinta, pero es apta para el juego y cumple con los requisitos 

técnicos.  

Se incide en que el tener más proveedores es bueno para la FIPV, por lo que se acuerda homologarla, 

comunicándoselo tanto a la FMF como a la empresa fabricante. 

12. Varios  

- DB informa sobre diversas cartas que ha recibido de distintas Federaciones sobre la decisión adoptada de 

limitar a 3 los pelotaris en las especialidades de parejas en las competiciones oficiales, apuntando distintos 

inconvenientes que conllevaría dicha decisión. Se acuerda dejarla sin efecto por el momento. 

-Se comenta ampliamente sobre la elaboración de la documentación necesaria para llevar a cabo las 

acciones de desarrollo de “Frontón 2020”, tanto en el aspecto técnico, instalaciones por ejemplo, como en 

el de comunicación, con una buena presentación en power point que contenga un video de unos 2’ y 
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medio, que sea atractivo para las personas que no conocen nuestro deporte.  

Para lograr la difusión se espera obtener la ayuda del CSD español, tanto para acciones de logística como 

de financiación. Se presentó a Arena Comunicación nuestra solicitud y tenemos una primera propuesta 

con su presupuesto, que asciende a 17.600 € más IVA.  

AA explica las características de la propuesta. Se queda en profundizar más, ver alternativas menos 

costosas y preparar el posible plan estratégico de desarrollo del proyecto “Frontón 2020” para acudir con 

él al CSD. 

- DB comenta su desplazamiento a la Asamblea de la ODEPA en México y a varios países de Centro y 

Sudamérica. 

- DB explica que se ha enviado de nuevo a las Federaciones la normativa sobre instalaciones, ya que 

recientemente ha podido comprobar que algún país desconocía de hecho tal normativa, que ya se envió a 

todas hace tiempo. 

- Los días 8 y 9 de marzo se celebrará el Torneo Zabalki de universidades en Bayona (Francia), delegando 

la representación de la FIPV en JBD. 

-Se han mantenido reuniones por JI junto con el Dr. Laporte sobre el tema de un guante para jugar a mano. 

Hoy día existe un modelo comercializado por Euskalduna, y sobre este modelo se sugieren algunas 

modificaciones de mejora, así como investigar en materiales modernos que aúnen las ventajas y eviten 

algún inconveniente. 

-Se ha recibido una carta de Panamá, indicando que quieren participar en los Juegos de San José, por lo 

que parece que se dinamiza el movimiento de nuestro deporte en dicho país. 

-AA informa sobre los datos estadísticos de visitas a nuestra página Web, así como a Facebook y Twitter, 

donde queda claro que aumentan sobre todo cuando existen competiciones y se carga material audiovisual. 

 

El próximo CE queda fijado para el 12 de abril de 2012 a las 17:00 h, en la sede de la FIPV. 

 

 

 

 

 

 

El Secretario General    El Presidente 

Á. Arraiza      D. Boutineau 


